

**sinembargo.mx**

# Televisa agrava su crisis

## S&P Global Ratings baja calificación a la empresa de Azcárraga y su acción cae 5%

### S&P Global Ratings bajó la calificación de BBB+ a BBB, pues fundamentó su caída en la continua disminución del volumen de suscriptores de Sky.

Ciudad de México, 23 de noviembre (SinEmbargo).— Las **acciones** de **Grupo Televisa** (TLVACPO) en la **Bolsa Mexicana de Valores** caen por **segunda jornada consecutiva**, después de que **S&P Global Ratings** rebajó su nota de **riesgo crediticio**.

Los títulos de *Televisa*, el mayor productor de contenidos audiovisuales de habla hispana a nivel mundial, perdían 5.41 por ciento para venderse en 8.22 pesos, una caída acumulada de 10.65 por ciento en las últimas dos sesiones.

En un comunicado enviado a la BMV, la empresa de Emilio Azcárraga Jean informó que la calificadora S&P redujo el miércoles la calificación de la compañía de BBB+ a BBB, aludiendo a un apalancamiento más alto de lo esperado, con perspectiva "estable".

Los títulos de Televisa, que han sido castigados en el transcurso del año, subieron más de 15 por ciento el día martes, pero ayer miércoles y hoy jueves volvieron a caer.

S&P fundamentó su calificación en la continua disminución del volumen de suscriptores de *Sky*, el cual, dijo, "podría reflejar un debilitamiento del negocio de *Televisa* si no se revierte".

Al 30 de septiembre de 2023, la disminución de unidades generadoras de ingresos (UGI) para *Televisa* en su segmento *Sky* continúa siendo de alrededor del 14 por ciento. Esta disminución corresponde a una mayor transición de sus suscriptores a aplicaciones de transmisión de contenido que les permiten ver los contenidos emblemáticos de *Sky*, como deportes, reality shows y eventos especiales.

Además, *Televisa* ha registrado mayores bajas de clientes en la modalidad de prepago, lo que no le permite retener a los suscriptores durante al menos un año, justificó la calificadora.

**En octubre pasado, la empresa reportó pérdidas por 918.5 millones de pesos durante el tercer trimestre del año afectado por la caída en sus unidades de cable y satélite.**

*Televisa* también informó en su reporte que sus inversionistas sobre los riesgos e incertidumbres que enfrenta, entre ellos los factores de riesgo relacionados con la **pandemia COVID**, que los sigue afectando, y riesgos relacionados "con políticas gubernamentales", como los cambios en la legislación actual y la promulgación de nuevas leyes podrían afectar adversamente las operaciones de la compañía y sus ingresos, la Ley del Seguro Social, Ley Federal del Trabajo, Legislación Fiscal, Reglamento de la Ley General de Salud en materia de publicidad y la renovación o revocación de las concesiones de la televisora.